

## PRESSEMITTEILUNG

### Traditions-Schuhhaus Ermert gerettet

**Grevenbroich, 2. März 2009 – Insolvenzverwalter Peer Jung von der bundesweit tätigen Kanzlei KÜBLER hat das Schuhhaus Friedrich Ermert KG mit Sitz in Grevenbroich erfolgreich an einen neuen Eigentümer übertragen. Die Zukunft des Traditionssunternehmens ist damit gesichert.**

„Dass es gelungen ist, in so kurzer Zeit eine Investorenlösung zu finden, ist ein sehr gutes Ergebnis für alle Beteiligten“, sagte der Insolvenzverwalter Peer Jung. „Besonders erfreulich ist, dass die Angestellten vom neuen Eigentümer übernommen werden.“ Das Schuhhaus Ermert hatte am 21. Januar Insolvenz angemeldet. Als vorläufiger Insolvenzverwalter hatte Jung in Absprache mit dem Hauptlieferanten zunächst dafür gesorgt, dass der Geschäftsbetrieb aufrecht erhalten blieb und umgehend Gespräche mit möglichen Investoren aufgenommen. Diese Gespräche konnten nun kurzfristig zu einem erfolgreichen Abschluss gebracht werden.

Erwerber ist das renommierte Schuhhaus Klauser GmbH & Ko KG. Das Familienunternehmen mit Hauptsitz in Wuppertal gehört zu den großen Schuhzelhandelsunternehmen in Deutschland und hatte bereits aus der Salamander-Insolvenz über 50 Filialen übernommen. Klauser hat das Ziel, das traditionsreiche Haus im Geiste eines mittelständischen Unternehmens fortzuführen. Frau Ulrike Ermert-Steegers wird als Mitglied der Familie die Leitung übernehmen. „Die gute Zusammenarbeit zwischen Insolvenzverwalter, Familie Ermert und dem neuen Investor hat maßgeblich zu dieser schnellen Lösung beigetragen“, sagte Jung. „Das Schuhhaus Ermert kann nun mit dem neuen Eigentümer direkt den Schwung der Frühjahrssaison mitnehmen.“

Mit über 50 Jahren Firmengeschichte zählt das Schuhhaus Ermert zu den alteingesessenen Einzelhandelsunternehmen in der Region. Das Unternehmen war nach zwei teuren Fehlinvestitionen in weitere Filialen in Leverkusen und in der Coens Gallerie in Zahlungsschwierigkeiten geraten. Das Stammhaus bleibt nun unter der alten Firmierung erhalten. Diese Woche bleibt das Geschäft zur Umdekoration geschlossen, die Wiedereröffnung ist am 8. März.

KÜBLER

Rechtsanwälte · Insolvenzverwalter · Wirtschaftsprüfer · Steuerberater

Berlin Chemnitz Dessau Dresden Düren Erfurt Essen Frankfurt/Main Freiburg Gera Hamburg Hannover Heilbronn Hof Kassel Köln Landshut Leipzig/Halle Mannheim Mönchengladbach München Nürnberg Offenburg Passau Ravensburg Rostock Stuttgart Wuppertal

KÜBLER gehört zu den führenden deutschen Insolvenzverwaltungs- und Restrukturierungsadressen. Die Kanzlei ist bundesweit mit 28 Büros vertreten und beschäftigt 230 Mitarbeiter, darunter 65

Berufsträger. KÜBLER zählt damit zum Kreis der renommierten auf Wirtschaftsrecht spezialisierten Anwaltskanzleien in Deutschland und ist auch in grenzüberschreitenden Insolvenzfällen weltweit aktiv. KÜBLER ist zudem dem internationalen Anwaltsnetzwerk ILN mit über 5.000 Anwälten in 66 Ländern angeschlossen.

[www.kueblerlaw.com](http://www.kueblerlaw.com)

**Pressekontakt:**

Sebastian Glaser  
möller pr GmbH  
Telefon: +49 (0)221 80 10 87-80  
Email: [sg@moeller-pr.de](mailto:sg@moeller-pr.de)  
[www.moeller-pr.de](http://www.moeller-pr.de)